



Erneute Wahl in den Vorstand der BWKG – Geschäftsführung der SRH Gesundheit weiterhin in zentralen Gremien vertreten

Werner Stalla wurde erneut für zwei Jahre in den Vorstand der Baden-Württembergischen Krankenhausgesellschaft e.V. (BWKG) gewählt, Dr. Stefanie Höger verstärkt den Krankenhaufachausschuss für Akutkrankenhäuser.

Heidelberg, 14. Juli 2025

Im Rahmen der Mitgliederversammlung der Baden-Württembergischen Krankenhausgesellschaft e. V. (BWKG) am 10. Juli wurde Werner Stalla, Geschäftsführer der SRH Gesundheit, für weitere zwei Jahre in den Vorstand gewählt. Damit wird sein kontinuierliches Engagement für eine zukunftsfähige Krankenhausversorgung in Baden-Württemberg fortgesetzt.

Darüber hinaus wurde die zweite Geschäftsführerin der SRH Gesundheit, Dr. Stefanie Höger, in den Krankenhaufachausschuss für Akutkrankenhäuser berufen. Hier kann die Geschäftsführerin des SRH Kurpfalzkrankenhauses Heidelberg künftig wichtige Impulse für die Weiterentwicklung der stationären Versorgung setzen.

Das Stiftungsunternehmen SRH ist einer der größten Gesundheits- und Bildungsanbieter Deutschlands. Zum Gesundheitsbereich gehören insgesamt 16 Akut-, Fach- und Rehakliniken in Baden-Württemberg, Thüringen und Sachsen-Anhalt. „Wir freuen uns sehr über das entgegengebrachte Vertrauen und die Möglichkeit, die Zukunft der Gesundheitsversorgung in Baden-Württemberg weiterhin aktiv mitzugestalten“, so Werner Stalla.

Die BWKG vertritt als Spitzenverband die Interessen von 472 Trägern mit insgesamt 193 Krankenhäusern, 131 Vorsorge- und Rehabilitationseinrichtungen sowie 830 Pflegeeinrichtungen in Baden-Württemberg. Mit über 250.000 Beschäftigten ist die BWKG ein zentraler Akteur im Gesundheitswesen des Landes.

SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit

Als Stiftung mit führenden Angeboten in den Bereichen Bildung und Gesundheit begleiten wir Menschen auf ihren individuellen Lebenswegen. Unserer Leidenschaft fürs Leben folgend, helfen wir ihnen aktiv bei der Gestaltung ihrer Zukunft, hin zu einem selbstbestimmten Leben. Mit 17.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und 1,2 Mio. Kunden erwirtschaften wir einen Umsatz von fast 1,5 Mrd. Euro (2024).

Die 1966 gegründete SRH ist heute eines der größten Bildungs- und Gesundheitsunternehmen Deutschlands mit bundesweit rund 80 Standorten. Hauptsitz der SRH ist Heidelberg.

SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit



PRESSEINFORMATION

Ihre Pressekontakte:

Martin Kussler
Leiter Unternehmenskommunikation
SRH Holding (SdbR)
Tel. 06221 / 8223-158
martin.kussler@srh.de

Anne Schorch
Managerin Unternehmenskommunikation
SRH Holding (SdbR)
Tel. 0152-02945565
anne.schorch@srh.de

Christian Haas
Manager Unternehmenskommunikation
SRH Holding (SdbR)
Tel. 06221 / 8223-227
christian.haas@srh.de

SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit

SRH Gesundheit GmbH
Unternehmenskommunikation

Bonhoefferstraße 1
69123 Heidelberg
www.srh.de

T +49 6221 8223-227 oder -158
kommunikation@srh.de